5 Piéces

285 m?

Réf. 85308722
3250000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (75016)
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Paris 75116- faisanderie— longchamp- au 4eme étage par ascenseur
d'un bel immeuble 1930 de standing avec gardien, un appartement de
réceptions et familial bénéficiant de trés beaux volumes. Une galerie
d'entré desservant un grand salon de 50m? avec cheminé, un bureau
de 17m2, une salle a manger de 27m?2, une cuisine dinatoire attenante,
4 chambres, 3 salles d'eau, un dressing et une buanderie. Exposition
est /sud/ ouest et balcon avec une vue Dégagé. Bien soumis au statut
de la copropriété. 21 lots. Pas de procédure en cours. Charges

annuelles: 7200€. Les informations sur les risques auxquels ...

Paris 75116- faisanderie- longchamp- on the 4th floor by elevator of a handsome
1930s luxury building with janitor, a reception and family apartment with spacious
rooms. An entrance gallery leads to a large 50m? living room with fireplace, a
17me study, a 2/m?2 dining room, an adjoining kitchen, 4 bedrooms, 3 shower
rooms, a dressing room and a laundry room. East/south/west exposure and
balcony with unobstructed views. Subject to co-ownership status. 21 lots. No legal
proceedings in progress. Annual charges: 7200€. Information on the risks to which

this property is exposed is available on the ...
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